

# しまね人権尊重のまちづくり推進事業 会員募集

島根県では、すべての人の人権が尊重されるまちづくりを推進するため人権研修等に主体的に取り組む企業・団体を募集しています  
会員登録された企業等へは講師派遣や研修イベントの情報提供などの支援を行っています  
(会員支援の概要や入会方法は裏面下段を参照)

## 会員企業の取り組みレポート

### 株式会社 ニッポー 島根工場（奥出雲町） ※令和元年度会員登録

～人権尊重の大切さ、日々新しくなっていく人権に対する考え方を常に学び続けたい～

#### 会員登録のきっかけは？

人権尊重の大切さを意識していかないと企業の存続すらできないのではないかという思いに至ったからです。

#### 事業の実施状況は？

従来の管理職研修に加えて令和6年度はパート職員を含む一般職員全員を対象として人権問題一般をテーマとした研修を開催しました。

職員全員が同時に入ることができる会場がないためWeb配信を行い2部屋に分散することで全員同時受講を可能にしました。



【研修の様子】  
島根県から啓発指導講師を派遣  
(ハラスメントを含む人権問題一般の基礎知識)



#### 今後の展望は？

次年度からの全職員向け研修については、人権尊重の大切さについてより広く浸透させていきたいと思っています。

管理職向けの研修については、例えば過去に「就職面接でNGの質問はある」ということは学びましたが「なぜNGなのか」など具体的事例を深掘りしていきたいです。

人権問題は一企業だけの取り組みでは限界があります。多くの企業が社内研修等を行うことで、家庭や地域など社会全体の意識が高まることにつながるのではないのでしょうか。